

BOLETÍN DE PRENSA

Boletín 029

Santa Cruz, 05 de noviembre del 2014

Mascotas de Isabela fueron desparasitadas



Los moradores acudieron con sus mascotas a la carpa instalada en el Pedregal I

En la isla Isabela, se cumplió con una carpa móvil de información sobre tenencia responsable de mascotas, en el marco de la campaña "Soy un Dueño Responsable, que ejecuta el Ministerio del Ambiente a través de la Agencia de Regulación y Control de la Bioseguridad y Cuarentena para Galápagos (ABG), con el apoyo de la fundación Isabela Oceanografic Institute (IOI), entidad que colabora en el control y manejo responsable de mascotas en esta isla.

Gabriela Cadena, veterinaria de la ABG, informó que en esta ocasión se desparasitaron 19 mascotas y se solicitaron 8 renovaciones de registro de mascotas y 4 esterilizaciones.

La funcionaria señaló además que durante la campaña se motivó a la ciudadanía con collares, correas y fundas de papel para recolección de heces fecales, para promover acciones sencillas como pasear al perro con collar, recoger sus heces con una fundita de papel y depositarlo en el tacho correspondiente, desparasitarlo, esterilizarlo, mantenerlo en casa con las debidas seguridades, así como no permitir que deambulen por las calles.

La campaña "Soy un Dueño Responsable" busca crear conciencia en los dueños de mascotas para que asuman responsabilidad sobre su animalito y se conviertan en ejemplo para la comunidad.

Unidad de Comunicación.

